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Protokoll Tischtennis-Abteilungsversammlung 

05. Oktober 2023 

1 · Eröffnung und Begrüßung 

Michael Jedamski eröffnet die Versammlung um 19:05 Uhr und begrüßt die anwesenden 
Spartenmitglieder. Von Seiten des SV HU Vorstand/Aufsichtsrat/Geschäftsführung ist niemand zu 
Gast. 

Die Einladung mit der Themenliste ist am 15.09.2023 versandt und auf der Website der 
Tischtennisabteilung im SV HU eingestellt worden und damit ordnungsgemäß über 2 Wochen vorher 
erfolgt. Der Tagesordnung wird zugestimmt. Anträge werden nicht gestellt. 

 

2 · Feststellung Anwesenheit/Stimmberechtigte 

Anwesend sind 11 stimmberechtigte Mitglieder der TT-Sparte (siehe Unterschriftenliste). Einfache 
Mehrheit 6 Stimmen. Zweidrittelmehrheit 8 Stimmen. 

 

3 · Protokoll der Abteilungsversammlung vom 20.09.2022 

Michael teilt mit, dass das Protokoll der letzten Sitzung auf der Homepage veröffentlicht wurde. 

Hinweis zu Top 7 des Protokolls: 

Dieses Thema behandeln wir heute ebenfalls unter Top 7. 

Die Anwesenden verzichten auf einen weiteren Rückblick aufs Protokoll. 

 

4 · Bericht Abteilungsleiter  

Rückblick 

Michael gibt einen Rückblick auf den Spielbetrieb 2022/2023, der in einer Hin- und Rückserie endlich 
wieder komplett durchgespielt wurde. 

Platzierungen der Mannschaften 

Mannschaft   Liga    Platzierung  

1. Herren   2. Kreisklasse   Platz 6 

2. Herren   4. Kreisklasse   Platz 6 

3. Herren   4. Kreisklasse   Platz 3 – Nachrücker in 3. KK 

4. Herren   5. Kreisklasse   Platz 6 

5. Herren   7. Kreisklasse   Platz 8 

6. Herren   8. Kreisklasse   Platz 4 
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Kreisverbandstag vom 29.06.2023 

Am Kreisverbandstag hat Michael für uns teilgenommen. 

Neben dem Blick auf die abgelaufene und kommende Saison Stand die negative 
Mitgliederentwicklung im Fokus. Alle Vereine sind aufgefordert, über ein gutes Jugend- und 
Erwachsenentraining neue Mitglieder zu werben. Gern unterstützt auch der TTVSH die 
Trainingsarbeit. 

Darüber hinaus sollten über weitere Trainerausbildungen „Reserven“ geschaffen werden. 

Michael weist darauf hin, dass es bei uns in der Tischtennisabteilung des SV HU – gegenläufig zu 
vielen Vereinen im TTKV Segeberg – seit Sommer letzten Jahres mit den Neuzugängen sowohl im 
Jugend- als auch im Erwachsenenbereich stetig aufwärts geht. Daneben sind wir mit 4 Trainern und 
vielen Trainingshelfern sehr gut aufgestellt. 

Über weitere Maßnahmen, die Attraktivität im Jugendbereich zu steigern, hatte der Jugendausschuss 
des TTKV Segeberg alle Vereine zu einer Tagung für Anfang September eingeladen, Für uns hat 
Katrin daran teilgenommen. Im Blickpunkt stand, die Kreismeisterschaften für alle Jugendlichen durch 
mehr Spiele und Trostrunden interessanter zu machen.  

 

Aus dem SV HU 

Michael berichtet über Themen aus dem SV HU, z.B.: 

- Aufsichtsrat, Vorstand und Geschäftsstelle 
o aktuell sind zwei Posten im Aufsichtsrat unbesetzt, wobei eine Bewerbung vorliegt 

 Wer Interesse an der Tätigkeit im Aufsichtsrat hat, kann sich gerne beim SV 
HU melden 

o aktuell sind nicht alle Vorstandsposten sind besetzt  
 Wer Interesse an der Tätigkeit im Vorstand hat, kann sich gerne beim SV HU 

melden 
o Rosario Cassara ist unverändert GF, hat nun aber auch Aufgaben des Vorstandes 

übernommen 
o auf Grund dieser Veränderungen wurde die Position eines Geschäftsstellenleiters 

neu ausgeschrieben 
o Gespräche mit Bewerbern wurden bereits geführt 

Anmerkung: Djawid Beyglabeygi hat die Leitung der Geschäftsstelle übernommen. 
- zur Delegiertenversammlungen November 2022 

o die Versammlung wurde wieder in Präsenz durchgeführt 
o nur 56 von 103 Delegierte waren anwesend 
o zum 22.11.2022 lag die Mitgliederzahl bei über 4.100 
o im Hinblick auf die Übernahme des Sportlands/unserer Immobilien durch die 

Gemeinde laufen die Prüfungen noch 
o die Auswirkungen durch Corona sind für den SV HU noch nicht überwunden 
o der SV HU muss deshalb weiterhin Einsparungen vornehmen 
o der Fehlbetrag für das GJ 2021/2022 liegt bei 105.853,00 € 



Michael Jedamski  30. November 2023 

Seite 3 

o das geplante Minus für das GJ 2022/2023 liegt bei 95.800 € 
o die Planungen sollen den SV HU schuldenfrei in 2 bis 3 Jahren machen 
o eine außerordentliche Delegiertenversammlung war per Feb. 2023 geplant 

 Haben die Maßnahmen gefruchtet? 
 (Offensichtlich ja, denn die Delegiertenversammlung wurde abgesagt) 

- zur Hauptausschusssitzung von April 2023 
o Entwicklung Mitgliederzahlen im SV HU 

 rd. 200 neue Mitglieder gegenüber April des Vorjahres 
 vor Corona – rd. 4.900 Mitglieder 
 Stand 01.07.2021 – rd. 3.900 Mitglieder 
 Stand 01.04.2022 – 3.963 Mitglieder 
 Stand 01.04.2023 – 4.171 Mitglieder 
 Immer noch konnten 600 Mitglieder den Abteilungen nach Einführung des 

neuen Verwaltungssystems nicht zugeordnet werden. 
 Liegt u.a. auch an Familienmitgliedschaften, bei denen nicht alle 

Mitglieder auch aktiv in einer Abteilung Sport ausüben 
 Mitgliederlisten sind nochmal an alle Sparten verteilt worden 

 Mitgliederzahl macht uns weiterhin zu schaffen 
 Es fehlen noch rd. 800 Mitglieder, um auf den alten Stand von vor Corona zu 

kommen 
 Wir brauchen mindestens noch 400 Neumitglieder. 
 Laufende Mitgliederkontrolle bei den Trainings umgesetzt. 

o Finanzen 
 70.000 € mehr eingenommen als geplant u.a. durch mehr 

 Sponsorenverträge 
 Zusatzbeiträge 
 Eintrittsgelder 

 30.000 € weniger Ausgaben u.a. durch 
 Geringere Betriebskosten 
 Weniger Personalkosten 

o  „Haus des Sports“  
 Heißt jetzt „Haus der Zusammenkunft“ 
 Wird ca. 25 Mio. € kosten 
 Kindergarten, Sportland, Bürgerhaus werden integriert 
 Fertigstellung in ??? 
 Übertragung unserer Immobilien an die Gemeinde 

 Noch keine Einigung in Sicht 
- zur Hauptausschusssitzungen vom September 2023 

o Protokoll bisher nicht erhalten 
o Mitgliederzahlen 

 Stand 09.2023 – rd. 4.400 
 es geht also weiter nach oben 

o Finanzen 
 deutlich besser als geplant u.a. durch 

 nicht so stark angestiegene Energiekosten 
 steigende Mitgliederentwicklung 
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 höhere Einnahmen bei den Großveranstaltungen 
 wieder besser laufende ReHa Maßnahmen im Sportland 

 Etatplanung 2023/2024 
 Schwarze Null 

 „Zukunftsplanung“ – Auftrag für die Abteilungen 
 Was wollen/können wir tun, um nachhaltig die Steigerung der 

Mitgliederzahlen zu erreichen? 
 Welche Investitionen wollen wir dafür wie angehen/umsetzen? 
 Ideen/Vorschläge gerne an Michael 

- Zusammenspiel mit Vorstand und Geschäftsstelle 
o Michael berichtet über sein Gespräch vom 16.06.2023 mit Rosario (Geschäftsführer) 

zu diversen Punkten – u.a. 
 Rückblick auf die Vorjahre bis zurück zu 2018 

 Fazit zum Rückblick 
o Wir haben – trotz Corona – eine ganze Menge bewegt und 

auch dadurch die Mitgliederzahlen in der Abteilung 
gegenüber dem Vorjahr um 34,5 % auf 117 steigern können 
sowie die Ausgaben in der Abteilung deutlich minimiert 

 Sonstiges 
 Offene Punkte mit der Gst. angesprochen, was kann besser laufen, 

was läuft super  
 Aktuelle Probleme 

 der „nasse“ TT-Abstellraum in der Halle 1 des Alstergymnasiums 
bereitet uns große Sorgen 

 der Hallenboden in der großen Halle der GS Ulzburg (Schulstraße) ist 
schon wieder seit einiger Zeit zu glatt 

 in Planung 
 wir wollen jährlich einen neuen Tisch anschaffen und alte Tische 

aussortieren und wir benötigen aktuell 12 neue Banden in der Halle 1 
des Alstergymnasiums und wollen dann im Laufe der Jahre die alten 
Banden durch neue Banden ersetzen – möglichst gekoppelt mit 
einem Sponsoring und/oder Spenden 
Anmerkung: Das generelle Okay haben wir dafür von Rosario 
bekommen. 

 installieren einer Trainingsgruppe/eines Trainingsangebotes für 
Anfänger 

 Jugend noch weiter in die Spitze des TTKV Segeberg bringen 
 Flyer auflegen/prüfen 
 

- Turniere/Veranstaltungen 
o Weihnachtsturnier Dezember 2022 

 27 Teilnehmer (5 Damen, 22 Herren) 
 1. Platz untere Gruppe – Louis Hadler (aus unserer Jugend) mit 7 

Punkten 
1. Platz obere Gruppe – Frithjof Wahn (unser neuer Trainer) mit 7 
Punkten 
Nach wie vor ein wunderschönes Turnier für alle. 

 Bericht liegt auf der Website ab. 
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o Grünkohlessen in der Zentrale in Kisdorf im Januar 2023 
 Nach langer Zeit wieder einmal ein gemeinsames Essen, an dem 24 Personen 

teilgenommen haben. Ein gelungener Abend, den wir auch für 2024 planen. 
 Bericht liegt auf der Website ab. 

o Vereinsmeisterschaften 2022 im Februar 2023 ausgetragen 
 18 Teilnehmer (4 Damen, 14 Herren – davon 2 aus unserer Jugend) 
 Doppelkonkurrenz 

o 1. Platz Rolf Göllnitz/Thorsten Jung 
o 2. Platz Lars Lademann/Christine Masur 
o 3. Platz Tom Hagel/Louis Hadler 

 Einzelkonkurrenz 
o 1. Platz Thorsten Jung 
o 2. Platz Rolf Göllnitz 
o 3. Platz Lars Lademann 

 Einzelkonkurrenz Trostrunde 
o Erstmals haben wir auch eine Trostrunde ausgespielt 
o 1. Platz – Helmuth Rohloff 
o 2. Platz – Sven Rohwetter  
o 3. Platz – Jan Lennart Gaida 

Ein langer anstrengender Samstag für alle Teilnehmer – und gerade deshalb auch 
wieder ein schönes Turnier. 

Bericht liegt auf der Website ab. 

o Zweier-Mannschafts-Turnier im Mai 2023 
 14 Teams (6 Damen, 22 Herren) 
 5 Teams aus Ellerau zu Gast 
 Platzierungen 1 bis 3 

1. Platz - Tom Hagel/Louis Hadler 
2. Platz - Reto Schlüter/Ralf Winckler 
3. Platz - Katrin Schümann/Sven Rohwetter 

Ein tolles Turnier - auch wenn uns die Zeit ein wenig weggelaufen war   

Bericht für die Website folgt. 

o Kreismeisterschaften  
 6 Teilnehmer 
 Platzierungen  

 Einzel Herren D – Kreismeister Tom Hagel 
 Einzel Herren E – 2. Platz Louis Hadler 
 Doppel Herren D – 2. Platz Katrin Schümann/Sven Rohwetter 

Bericht liegt auf der Website ab. 

o Bezirksmeisterschaften 
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 1 Teilnehmer 
 Platzierung 

 Einzel Herren D – 2. Platz Tom Hagel 
o Landesmeisterschaften der Leistungsklassen 

 Keine Teilnehmer vom SV HU 
o Landesmeisterschaft Senioren 

 Keine Teilnehmer vom SV HU 

Michael wünscht sich nach wie vor, dass wir auch bei Landesmeisterschaften als SV 
HU präsent sind und hofft auf eine Teilnahme in 2024. 

 

- Entwicklung Mitgliederzahlen der TT-Abt. – soweit Zahlen vorliegen 
o Stand 01.09.2019 – 100 Mitglieder 
o Stand 01.09.2020 – 97 Mitglieder 
o Stand 01.08.2021 – 85 Mitglieder 
o Stand 01.08.2022 – 94 Mitglieder lt. Liste 
o Stand 01.09.2023 – 116 Mitglieder 
o Stand Oktober 2023 – 125 Mitglieder 

 Anzahl Erwachsene – 79 (davon 40 im Punktspielbetrieb) 
 Anzahl Jugendliche – 46 (davon 15 im Punktspielbetrieb) 

o Steigerung der Mitgliederzahl um 33 % gegenüber 08.2022 

 

5. Bericht Jugendwartin 

- Aktueller Trainingsbetrieb 
o Wir sind z.Zt. 3 Jugendtrainer (Frithjof Wahn, Luca Klingenberg, Katrin Schümann), 

die bei fast jedem Training durch Oliver Grube unterstützt werden. Wir haben derzeit 
ca. gut 30 Kinder auf dem Plan und weiteren Zulauf, ohne dass wir aktiv etwas dazu 
tun. Unser gutes Trainingsangebot spricht sich also herum. Im Schnitt haben wir 15 
bis 20 Kinder bei den Trainings.  

- Spielbetrieb 
o In der Saison 2022 / 2023 hatten wir 4 Mannschaften gemeldet  

 Kreisliga Jungen 15 = 1. Jungen15 wurde mit 14:0 Punkten Kreismeister 
 Kreisliga Jungen 15 = 2. Mannschaft hat einen tollen 4. Platz erreicht, zumal 

es genau die gleichen Gegner waren, die auch gegen die 1. Mannschaft 
spielen mussten.  

 1. Kreisklasse Jungen 19 = 1. Mannschaft 2. Platz. Auch hier war unser 
Doppel das Beste. 

 3. Kreisklasse Jungen 19 = 2. Mannschaft 3. Platz. Hier waren wir vor allem 
im Doppel nicht zu schlagen 

o In der Saison 2023/2024 melden wir 3 Mannschaften im Kreis 
 1 Jungen 19 und 2 Jungen15  
 Zusätzlich spielen Louis und Tom in einer kombinieren Bezirksligamannschaft 

mit den Leezenern.  
 Auch haben wir Louis, Tom, Cedric für die Erwachsenenmannschaften 

freigeholt. 
o Kreislehrgänge 

 Die Teilnahmemöglichkeit an den Kreislehrgängen wurden sehr gut genutzt. 



Michael Jedamski  30. November 2023 

Seite 7 

o Minimeisterschaften 
 An den Minimeisterschaften haben wir bis zum Verbandsentscheid 

teilgenommen und den Ortsentscheid sowie den Verbandentscheid 
ausgerichtet. 2 wirklich tolle Veranstaltungen. 

o Allgemein 
 Dazu kommen noch diverse Turnierbesuche der Jungs und Mädels. Schaut 

gerne auf unserer Homepage vorbei.  
 Aber das alles ist nicht ohne Helfer aus der Sparte und durch die Eltern 

möglich. z.B. betreut Monika Schliemann jedes Heimspiel der Jungen und 
Mädchen. Danke dafür an alle.  

 Und für 2023 / 2024 haben wir noch eine Weihnachtsfeier bzw. wieder 
Minimeisterschaften sowie Turnierbesuche und und und geplant.... 

 

6. Training/Punktspielbetrieb - Erwachsene 

o Teilnehmerzahlen deutlich angestiegen, insbesondere auch am Mittwoch in der 
Schulstraße 

o Trainingstage  
 unverändert montags, mittwochs und freitags 

o Trainingsorte 
 Alstergymnasium und Schulstr 

o Sondertraining 
 Seit Herbst letzten Jahres ist Frithjof Wahn als Jugendtrainer bei uns 
 Seit einiger Zeit bietet Frithjof auch montags 14-tägig 1 Stunde für 

Erwachsene an 
 für alle offen 
 wird noch sehr unterschiedlich angenommen 
 Hinweis 

 Auf Absprache bietet Fritjof auch Einzeltraining an 
 Gebühr ist dann aber vom Teilnehmer selbst zu tragen 

o Punktspieltage montags und freitags 
o sehr erfreulich ist, dass immer öfter unsere Jugendlichen am Erwachsenentraining 

teilnehmen 

7. Abteilungsordnung 

- Satzung des SV HU ist verabschiedet 
- unsere Abteilungsordnung ist noch in der Schwebe 
- Michael hat Abteilungsordnungen andere Vereine bzw. anderer Sparten gesichtet 
- aus Michaels Sicht zu umfangreich, denn das Gros wird in der Satzung geregelt 
- wir benötigen aber eine Abteilungsordnung im Hinblick auf 

o Festlegung des Führungsgremiums der Abteilung 
o Entscheidung über den Einsatz der finanziellen Mittel der Abteilung 
o generellen Wahlmodus 
o Ernennung/Wahl der Delegierten 

Der Arbeitskreis dafür besteht unverändert aus 

- Dietmar Bittner 
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- Reto Schlüter 
- Michael Jedamski. 

Michael hat die Umsetzung wegen der erhöhten Arbeitsbelastung zunächst nochmal geschoben, 
erstellt jetzt aber das Arbeitspapier und stimmt einen ersten Termin im Arbeitskreis ab. 

 

8. Etat/Ausgaben der Tischtennisabteilung 

- Etatergebnislage der TT-Abteilung 
o die letzten beiden Corona-Jahre einmal außen vorgelassen) 

 6.626,00 € in 2017 
 5.452,00 € in 2018/2019 
 4.646,89 € in 2021/2022 
 2.745,46 € in 2022/2023 

 durch geringere Ausgaben 
 und erhöhte Spendengelder 

o Erhaltene Spenden für das Geschäftsjahr 2022/2023 
 998,48 € 
 für den Trainingsbetrieb zur Verfügung gestellt 

o Etat 2023/2024 aktuell noch nicht abgestimmt 

 

9. Wahlen 

- Zur Wahl stehen an: 
o Abteilungsleiter 

 Aktuell Michael Jedamski 
o Stellvertretender Abteilungsleiter 

 Aktuell Christoph Reiß 
o Jugendwart 

 Aktuell Katrin Schümann 
o 1 Delegierter 

 Letztmalig Oliver Grube 
o 2 Ersatzdelegierte 

 Bisher Bärbel Kanitz und Bernd Steng 
o Website 

 Aktuell Birgit Kuhlmann 
o Materialwart 

 Aktuell Klaus Lippert – kommissarisch  
- Ergebnis 

o Abteilungsleiter, Jugendwart, Stellvertreter 
 Michael Jedamski, Katrin Schümann und Christoph Reiß sind en bloc bei 8 Ja-

Stimmen und 3 Enthaltungen für 2 Jahre wiedergewählt worden 
o Delegierter 

 Gerhard Biehl ist mit 10 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt worden. 
o Ersatzdelegierte 
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 Bernd Steng und Reto Schlüter sind en bloc mit 9 Ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen gewählt worden. 

o Website 
 Birgit Kuhlmann ist unverändert für die Umsetzung unserer Themen auf der 

Website zuständig. 
o Materialwart 

 Hier hat Klaus Lippert unverändert die Wartung der Tische etc. in der 
Schulstraße und im Alstergymnasium übernommen 

 Klaus wünschte sich einen weiteren Mitstreiter und hat dafür Bernd Steng 
gewonnen 

 Beide sind kommissarisch tätig 
o Nachträglicher Hinweis zu den Delegierten 

 Michael war davon ausgegangen, dass wir wieder 4 Delegierte stellen 
können. Das ist aber erst ab einer Abteilungsstärke von 150 Mitgliedern der 
Fall. Gerhard Biehl ist deshalb ebenfalls Ersatzdelegierter – so bereits 
zwischen Gerhard und Michael abgestimmt. 

 

10. Turniere/Veranstaltungen - Ausblick 

- Vereinsmeisterschaften 2023 
o Die Vereinsmeisterschaften finden am Samstag, den 02.12.2023, in der Halle 1 

des Alstergymnasiums statt. Einladung ist inzwischen erfolgt. 
- Spaßturnier in Kattendorf 

o Auf Wunsch/Vorschlag von Frithjof findet am Freitag, den 15.12.2023, ein 
Spaßturnier als Dankeschön (für die Trainingsmöglichkeiten in den Sommerferien 
bei uns in der Halle) statt, zu dem auch der SC Hasenmoor eingeladen wird. 
Einladung folgt. 

- Weihnachtsturnier 
o Unser jährliches Weihnachtsdoppelturnier richten wir am Montag, den 

18.12.2023 in der Halle 1 des Alstergymnasiums aus. Einladung folgt. 
- Grünkohlessen in der Zentrale in Kisdorf 

o Das Grünkohlessen wird voraussichtlich in der vierten Januarwoche 2024 
stattfinden, entweder am Freitag oder Samstag. Einladung folgt, sobald der 
Termin fix ist. 

- Zweier-Mannschafts-Turnier 
o Der Termin für das Zweier-Mannschaftsturnier steht noch nicht fest, wird aber 

nach Ablauf der Rückserie sein, entweder im April oder im Mai 2024. Einladung 
folgt zu gegebener Zeit. 

 

11. Blick auf die Saison 2023/2024 

Auch in diesem Jahr haben wir keine Abteilungsversammlung zur Aufstellung der 
Mannschaften abgehalten, weil es auch ohne Versammlung bestens klappt. 

Vielen Dank von Michael an alle. 
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Wir sind mit 7 Herren- (freut uns unheimlich) und 3 Jugendmannschaften in die Saison 
gestartet, wobei wir zusätzlich Tom und Louis in einer Bezirksliga Jungen 19 gemeinsam mit 
Leezen gemeldet haben 

Alle Mannschaften sind gut in die Saison gestartet 

Klasseneinteilung – siehe TT Live 

Spieltage 

montags 2., 4., 5. und 6. Herren 

freitags 1., 3. und 7. Herren 

Spielorte 

Alstergymnasium 

Hallendrittel geregelt für alle Mannschaften 

Hallenzeiten bei Punktspielen im Alstergymnasium 

Einlass 19:00 Uhr 

Spielbeginn 19:30 Uhr 

Ende 22:30 Uhr aus der Halle 

23:00 Uhr aus den Duschen/Umkleiden (bei Punktspielen) 

 

12. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

13. Verschiedenes 

- Übungsleiter 
o Aktuell sind wir mit Katrin, Klaus, Frithjof, Luca und als „Nachwuchs“ Tom gut 

aufgestellt. 
o Trotzdem ist auf Grund der Teilnehmerzahlen eine weitere Unterstützung 

erforderlich, die durch Jugendliche aus den eigenen Reihen, Eltern, Mitspieler 
erfolgt. 

- Unsere TT-Website 
o Nach wie vor haben wir hier eine sehr große Unterstützung durch Birgit 

Kuhlmann, sind so gut wie tagesaktuell und haben diverse Berichte neu 
eingestellt 

o Michael fordert alle auf, die Website zu nutzen. 
- Planung Investitionen langlebiger Sportgeräte 

o Jährlich einen neuen Tisch 
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o 12 neue Banden für Alstergymnasium und nach und nach Austausch der 
alten Banden 

o Zu beiden Themen wollen wir ein Sponsoring aufsetzen. Christoph wird sich 
des Themas annehmen. 

o Alternativ sind wir natürlich auch für Spenden in jeder Form offen 
 Hier kann aber jeder auf Christoph oder auf Michael zugehen 

i. Anmerkung: Hier haben wir bereits eine Spende in Höhe 
von 500,00 € von Karls Sohn, Karsten Napp, erhalten. 
Karl, danke für Deinen Einsatz und danke an Deinen 
Sohn. 

o Ggf. neuen Bandenwagen 
- Hallenschlüssel Alstergymnasium 

o Übergabe/Weitergabe/Neuausgabe an aktuelle Mannschaftsführer erfolgt 
beizeiten 

- Hallennutzung in den Herbstferien  
o montags und freitags 
o Jeweils von 19:00 – 21:00 Uhr 
o Im Alstergymnasium  

- Neue Trikots  
o Restbestand unserer alten Trikots haben wir bei Contra aufgekauft 
o Es gibt jetzt – bis auf unseren kleinen Vorrat – keine mehr 
o Wer sein Trikot nicht mehr benötigt, kann es gegen eine Spende gern bei 

Michael abgeben 
o Neues Trikot 

 Michael hat Musterexemplare mitgebracht 
 Die Entscheidung fällt auf das Trikot „Pinto“, da die anderen beiden 

bereits wieder Auslaufmodelle sind 
 Wer von den Erwachsenen eins haben möchte, kann sich gerne an 

Michael wenden 
- Kreismeisterschaften 2023 

o Sind geplant für den 05.11.2022 
o Ausschreibung ist heute rausgekommen 
o Mail dazu verschickt Michael in Kürze 
o Michael würde sich sehr freuen, wenn wir wieder mit einer größeren Gruppe 

teilnehmen. 
o Anmerkung: Wir waren mit 13 Teilnehmern der am stärksten vertretene 

Verein und haben gute Platzierungen erreicht. Bericht dazu folgt. 
- Feriencamp des SV HU für die Herbstferien  

o Wir nehmen daran teil 
o Anmerkung: Das Ferienkamp musste vom SV HU leider mangels 

ausreichender Teilnehmerzahl abgesagt werden. 
- Übungsleiter/Betreuer für andere Abteilungen 

o In vielen Abteilungen des SV HU herrscht ein Mangel an Übungsleitern und 
Betreuern – insbesondere im Kinderturnen 

o Wer hier Interesse hat, kann sich gerne an Michael oder direkt an den SV HU 
wenden. 
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Die Veranstaltung endet um 21:00 Uhr. 

Michael Jedamski, 30.11.2023 


